

El Pentágono Busca Más Ayuda para C.A.

WASHINGTON, septiembre 12 (EFE).— La Administración Reagan, pese a la oposición de altos funcionarios del Departamento de Estado, ha deci-

didado pasar al ataque contra los que se oponen a su política centroamericana en el Congreso. Prueba de ello, señala hoy el "New York Times",

es el discurso que por la tarde iba a pronunciar el Subsecretario de Defensa, Fred Ikle, sobre Centroamérica en el "Consejo de Asuntos Exteriores" de Baltimore (Maryland).

El Congreso, dice, ha negado al Presidente los medios para tener éxito en su política centroamericana.

El discurso contiene, además, la formulación más clara de la posición gubernamental hacia el régimen sandinista y los "contras", a los que la "CIA" ayuda de forma encubierta.

Estados Unidos, afirma Ikle, "debe impedir la consolidación de un régimen sandinista en Nicaragua que se convierta en un arsenal para la insurgencia (de izquierdas)".

"Si no podemos impedirlo, habrá una partición de Centroamérica" que obligará a Estados Unidos a abrir un nuevo frente militar en el conflicto este-este "en nuestro continente", subraya.

El corte de los fondos

—Favor pase a la página 9.

Pinochet dice:

"Gobierno no Acepta Presiones de Nadie"

SANTIAGO DE CHILE, septiembre 12 (AP).— El Presidente Augusto Pinochet declaró que si los militares son obligados a volver a sus cuarteles, de los que salieron en 1973 para derrocar al Presidente socialista Salvador Allende, "se produciría un vacío de

poder".

Añadió en una entrevista que publican hoy tres órganos locales de información que los opositores que han demandado su renuncia y el establecimiento de un gobierno provisional

—Favor pase a la página 13.

Discriminación Contra la Mujer Denuncia Papa

VIENA, septiembre 12 (AP).— El Papa Juan Pablo II denunció hoy la discriminación contra la mujer en el trabajo, utilizando las palabras más duras hasta la fecha y defendiendo los derechos de las minorías étnicas, los jóvenes y los incapacitados a tener

las mismas oportunidades laborales.

El Papa dijo a unos 15.000 obreros austriacos y extranjeros y a sus familias que "el trabajo tiene importancia fundamental para el hombre".

"Las mujeres han des-

—Favor pase a la página 55.

Descendiente Hispana a Secretaría del Tesoro

WASHINGTON, septiembre 12 (UPI).— El Presidente Ronald Reagan culminó hoy cuatro días de campaña entre votantes hispano-parlantes designando a una mujer de descendencia hispánica, Katherine Ortega, como Secretaria del Tesoro de los Estados Unidos.

Reagan hizo el anuncio durante una ceremonia en el salón este, que marcó el inicio de la semana del patrimonio hispano, a cuyas ceremonias el Presidente asistirá, para reafirmar la importancia que da a esta creciente minoría nacional.

Destacando que la señora Ortega es una contadora pública certificada y la primera mujer en convertirse en Presidenta de un banco californiano, Reagan dijo: "Ustedes pueden ver que ella ha sido nominada no porque sea hispanica, sino porque es la persona mejor calificada para la posición."

Ortega, de 49 años, descrita por Reagan como la

—Favor pase a la página 15.

Nuevas Sanciones Contra URSS

TOKIO, septiembre 12 (EFE).— El Ministro de Asuntos Exteriores japonés, Shintaro Abe, manifestó hoy que Japón impondrá un "segundo paquete" de sanciones contra la Unión Soviética.

En este "segundo paquete" de sanciones japonesas se incluye la suspensión de todos los vuelos comerciales entre los dos países, durante dos semanas.

Abe hizo tales declaraciones en una entrevista mantenida con el Ministro de Asuntos Exteriores irlandés, Peter Barry, que acompaña al Presidente Patrick Hillery en su visita a Japón como invitado de Estado.

Por otra parte, fuentes oficiales manifestaron que tales medidas serán aprobadas mañana en una sesión normal del Consejo de Ministros, desconociéndose, por el momento, cuando podrían entrar en vigor tales sanciones.

Estas nuevas sanciones siguen a una primera tanda de medidas, anunciadas el pasado viernes, de boicot oficial a la compañía aérea "AERO-FLOT" y del llamamiento a los ciudadanos japoneses a no comprar los



BUSCAN RESTOS. Japón, septiembre 12.— Pescadores japoneses buscan restos del derribado avión coreano, de la KAL. Japón ha anunciado "otro paquete" de sanciones contra la Unión Soviética. (UNIFAX II de UPI).

Cumbre Económica Sobre C.A. Hoy en Bruselas

WASHINGTON, septiembre 12 (EFE).— Con el propósito de conseguir el respaldo financiero de la Comunidad Económica Europea y la banca privada para los planes de recuperación y reconstrucción de Centroamérica, viajó hoy a Bruselas el presidente del Banco Interamericano de Desarrollo, Antonio Ortiz Mena.

El ciclo de reuniones comenzará mañana en Bruselas (Bélgica) y se extenderá hasta el próximo jueves.

El "BID" coordina el esfuerzo sin precedentes en favor de un grupo de países de la región, después que los cinco gobiernos del Istmo y Panamá solicitaron al banco un esfuerzo para lograr financiamiento y cooperación de Europa.

Ortiz Mena y Carlos Manuel Castillo, presidente del Banco Central de Costa Rica, presentarán ante los representantes de la "CEE" y la banca euro-

pea, en reuniones separadas, los perfiles de los proyectos elaborados para determinar prioridades.

Posteriormente, una vez que se haya elaborado una lista de prioridades, cada uno de los gobiernos interesados continuará con las gestiones hasta concluir acuerdos sobre cooperación y préstamos para el desarrollo.

La violencia política y la aguda crisis económica que afecta a las naciones centroamericanas y Panamá ocasionaron millonarias pérdidas y limitaron su desarrollo.

El proyecto conjunto incluye a Costa Rica, El Salvador, Guatemala, Honduras, Nicaragua y Panamá.

También tendrán su representación en las reuniones de Bruselas: Argentina, Brasil, Colombia, México, Venezuela, Estados Unidos, Canadá y Japón.

El proyecto en favor de la recuperación y reconstrucción de las economías centroamericanas es también alentado por el Banco Mundial, Fondo Monetario Internacional y el Banco Centroamericano de Integración Económica.



SE RETIRA. Manila, septiembre 12.— La Primera Dama de Filipinas, Imelda, anunció su decisión de retirarse definitivamente de la política. (UNIFAX II de UPI).

Altas y Bajas en Bolsa de Valores

NUEVA YORK, septiembre 12 (UPI).— La bolsa tuvo altos y bajos hoy perdiendo terreno después que el promedio del Dow Jones alcanzara su mayor nivel de todos los tiempos.

El promedio industrial del Dow Jones bajó 10,67 puntos para cerrar a 1.229,07. En la primera media hora había subido 17,68 puntos llegando a 1.257,42, su mayor nivel de todos los tiempos.

"Esta ha sido una de las sesiones más desequilibradas", dijo Michael Metz, de Oppenheimer Co.

El índice de la bolsa neoyorquina bajó 0,60 puntos para cerrar a 95,86 y el precio de una acción promedio bajó 25 centavos.

El volumen de la pizarra principal totalizó 114.020.000 acciones, más que las 77.990.000 del viernes y el día más activo desde que fueran transactadas 124.450.000 acciones el 16 de junio.

El Senador William Proxmire, demócrata de Wisconsin, culpó a las altas tasas de interés y al Ministro de Hacienda, Donald Regan por acusar a

Resumen mundial

Suazo Córdova Hacía EE.UU.

TEGUCIGALPA, septiembre 12 (UPI).— El Presidente Roberto Suazo Córdova viajó hoy a Estados Unidos para someterse a un tratamiento médico, mientras se reucuden las críticas contra su gobierno. Voceros de la Presidencia dijeron que Suazo Córdova se someterá a revisión médica en el Walter Reed Hospital, de Washington, después de haberse recuperado de dos ataques cardíacos, que hace unas semanas lo tuvieron al borde de la muerte.

Diplomático E.U. Expulsado

MOSCU, septiembre 12 (UPI).— La agencia de noticias TASS anunció hoy que la KGB sorprendió a un diplomático estadounidense en "actividades de espionaje y le ordenó que saliera del país. Este es el tercer funcionario norteamericano expulsado en seis meses.

52 Muertos en Accidente

AMBATO (Ecuador), septiembre 12 (EFE).— Un autobús repleto de pasajeros cayó hoy a un río cercano a esta ciudad ecuatoriana y causó la muerte a 52 personas. Varias decenas de heridos fueron trasladados al hospital regional, según informaron la policía y fuentes del centro médico.

Venezuela Pide Investigar

NACIONES UNIDAS, septiembre 12 (UPI).— Venezuela dijo hoy ante el Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas que considera "esencial que se haga una investigación imparcial y objetiva que determine de manera precisa todos los interrogantes que rodean" a la destrucción de un avión de pasajeros coreano por la Unión Soviética.

Nicaragua Pide Reunión Urgente

NACIONES UNIDAS, septiembre 12 (EFE).— Nicaragua pidió hoy una reunión urgente del Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas para examinar la situación creada ante la "escalada de agresiones socialistas".

Suspenden Investigación

MANILA, septiembre 12 (AP).— La Comisión que investiga el asesinato del ex senador Benigno Aquino suspendió hoy su labor, hubo boicots estudiantiles a las clases y los opositores al Presidente Ferdinand



HISPANA POSTULADA. Washington, septiembre 12.— El Presidente Reagan escucha a Katherine Ortega, tras nominarla como nueva Secretaria del Tesoro de los Estados Unidos. (UNIFAX II de UPI).